

Mit strukturiertem Risikomanagement zu mehr Patientensicherheit

Mit Inkrafttreten der neuen "Qualitätsmanagement-Richtlinie Krankenhäuser" (KQM-RL) zum 17.04.14 hat der Gemeinsame Bundesausschuss erstmalig Mindeststandards für Klinisches Risikomanagement (kRM) und Fehlermeldesysteme verbindlich festgelegt. Die Umsetzung der Vorgaben innerhalb des Qualitätsmanagements zielt seitens des Gesetzgebers auf eine systematische Erhöhung der Patientensicherheit ab. Für Krankenhäuser und Arztpraxen haben damit die Themen "Patientensicherheit" und "klinisches Risikomanagement" weiter an Relevanz gewonnen.

Zielsetzung des klinischen Risikomanagements ist es, **Risiken** in der direkten Patientenversorgung **zu erkennen**, die **Sicherheit** der Patienten zu **erhöhen** und **Haftungsrisiken** zu **senken**.

Unsere Leistungen im Überblick

- Durchführung von Risikoaudits in den Bereichen (mit der Durchführung von klinischen Risikoaudits bewerten wir den aktuellen Stand Ihres Risikomanagementsystems. Sie erhalten konkrete Empfehlungen zur Verbesserung)
- Erstellung eines Risikomanagementkonzeptes mit entsprechenden Dokumenten zur Risikoidentifikation, Risikokategorisierung, Risikobewertung
- Schulung der Mitarbeiter zu Fehlerkultur, Fehler-/Risikomanagement
- Begleitung und Beratung bei der Implementierung des Risikomanagement- und Fehlermeldesystems

Interesse? Sprechen Sie uns an, wir freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme!

Telefon: 0611. 7244441 Mail: info@go-connecting.de